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出欠確認 欠席：河合会計・松井理事

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

開催日時 2020年 1月 5日（日） 9:00～10:30

作成者： 國吉

議 事 録

乙月自治会 令和元年度 第 10 回理事会

作成日： 2020年 1月9日

1. 会長報告（彦坂）

12/22（日）ちはら台地区自治会連合会 12 月度定例会長会

[報告]

・委員会より

(1)広報委員会（成田）

・広報ちはら台 2 月号の掲載記事は、年末一斉パトロール、文月公園祭り、乙月祭り、キッズア

ベニュー 2nd クリスマス会、パークシティ餅つき会、スマートコモンクリスマス会、かずさの

杜自治会紹介等。

・その他

・台風被害義援金報告（辻川）

・ちはら台地区で￥ 411,090(全体の 12％)、市原市全体で￥ 3,455,229 集まり、纏めて市原市

に送金され被災地区に義援金として渡される。

[議題]

・次年度に向けて（辻川）

・ 1 月 1 日付けの会員世帯数と異動、回覧数を支所と連合会事務局へ連絡する。

・ R2 年度のちはら台公園清掃の割り振りは、5 月四季の丘、6 月霜月、9 月霜月、10 月堂坂、

12 月かずさの杜、1 月霜月、3 月スマートコモン、4 月、7 月、8 月、11 月、2 月はちはら台

シニアクラブとする。

・コミュニティセンター、自治会館、支所会議室の利用希望があれば、1 月末までに連合会事務

局へ提出する。

・その他

・今後の行事日程について（辻川）

・ 12/28（土）年末一斉パトロール

・ 1/5（日）消防出初式

・ 1/11（土）賀詞交歓会

・ 1/12（日）成人式

・ 1/18（土）市原市町会長大会

・ 1/26（日）トンエコマラソン

・避難所運営ゲーム（HUG）について（秋山）

・社協の主催で、2/8（土）13 時 30 分～16 時にコミュニティセンター 2F 会議室で開催。

・避難者の年齢、性別、国籍やそれぞれが抱える事情が書かれたカードを避難所に見立てた平

面図にどれだけ適切に配置できるか、また避難所でおこる様々な出来事にどう対応している

かを模擬体験する。

・事務員募集について（辻川）

・植竹さんの後任として 10 月に入った 2 名がやめたため、急遽募集をかけることとなった。

・イノシシの出没について（辻川）

・ちはら台でも、12/10（火）西 1 丁目、12/11（水）東 4 丁目、12/12（木）東 2 丁目で目撃

された。

・万が一、イノシシと遭遇した場合は、向き合ったまま、ゆっくりと距離を取る。
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２．乙月祭り（12/2）実施報告（鈴木）

１：実施日 令和元年 １ ２ 月 １ 日（日）１ １：０ ０～１ ４：０ ０

会場 ちはら台桜小学校グランド

２：参加者数 参加世帯数 １ １ ２ 世帯（▲２ ２ 世帯）大人 ２ ５ ０ 人（▲２ ６ 人）

子供 １ ２ ３ 人（▲１ ７ 人）

合計 ３ ７ ３ 人（▲４ ３ 人）

３：内容 ①お餅つきとお餅の配付・豚汁・肉まんの配付

②射的、子どもプレゼント、綱引き、落書き

③抽選会

④グランド・ゴルフ体験（シニア・クラブ）

⑤オープニングイベント（元気太鼓）

４：参加者の傾向

子どもの減少に伴い参加者が減少している。

イベントはそれなりに好評であった。

５：反省点等（部門別）

＜準備＞

・看板が古くなっているため、のぼり旗を購入したらどうか。

・餅つきや餅配布で使用する道具が把握できておらず倉庫から出したものを全て洗っ

たので時間が掛かってしまった。

⇒次回に備え片付けの際に使用しなかった道具は分けた。

＜餅つき＞

・蒸し器は、２ セットではなく、３ セット欲しい。

・付き手は多いが、返し手をが少ないため、今後、シニアから学ぶ必要あり。

＜餅配付＞

・餅の出来上がりが遅かったので最初の準備のお手伝いの方が時間をもて余すところ

があり、人数が少なくてもよかった。

・逆に、おかわりタイムの人手が欲しかった。

＜豚汁の配付＞

・最初のお手伝いは不要で、人が集中する時間帯に回した方が良い。

・今回里芋からジャガイモに変えたが荷崩れもなく問題なかった。

・豚汁の具が多いのと汁ばかりなのがあり不公平感があった。

＜肉まんの配付＞

・保温用の発泡スチロールの高さがあるものは冷めてしまい蒸し直しをしたので、次

回は低めのものがあればよいと思う。

＜調理全般＞

・最初の方は人が集らないのでお手伝いの方の人数を減らしてもよいのではないか

＜元気太鼓＞

・オープニングの時間には参加者が少ないため次回もお願いできたら時間の検討を

した方がよい。

＜射的・子どもプレゼント・綱引き・落書き・グランドゴルフ＞

・道具が古くなってきた。

⇒射的を来年もやるなら、コルク玉と鉄砲は追加購入要。

・並んでいる間の暇つぶしで落書きコーナがあって助かった。

・綱引きに参加していないのに、券を持ってきたらクオカードがもらえると思って

いる方がいた。

＜抽選会＞

・景品について、1等のディズニーチケットは別として、商品券は手軽であるが、全

て商品券では、面白味がない。

⇒乙月管内のお店に金券を提供してもらうのはどうか。

＜後片付け＞

鍋や蒸し器等は、空き次第、洗っていったため、すんなり終わった。
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３．年末一斉パトロール（12/28）実施報告（彦坂）

・ 18 時からの青パト出陣式は青パトメンバ、防犯協会等の関係団体から 12 名が参加。

（消防団は犬成の資材置き場火災へ出動のため欠席、市役所および支所は仕事納め後のため欠席）

・ 18 時半からの乙月の年末一斉徒歩パトロールは 21 名が参加。

４．トン・エコマラソン大会（1/26）について（彦坂）

・今年は南中をスタート/ゴールとして、かずさの道で実施。

・運営協力員として、児玉理事（当日は山内理事）を登録。

５．第 2 回班長・運営委員会議（2/2）について（彦坂）

・理事会終了後の 11 時～11 時半に実施予定。

・開催案内は、班長さんには総務担当理事から、運営委員さんには事業担当理事から配布する。

・説明用の防犯の資料は渡辺理事、資源回収の資料は児玉理事、その他資料は彦坂会長にて見直す。

６．防犯活動について（岡嶋）

・ 12 月の夜間パトロールは、一般参加者が 5 名/日、レギュラーメンバが 5 名/日で、合計 10 名/日

となった。

７．次年度自治会体制と役員体制について

・新任の場合は 2 年任期、継続の場合は 1 年任期であるため、國吉理事、松井理事、込山理事、

岡嶋理事以外は全員改選時期となる。

８．その他

・第二、第三、第四日曜日の乙月の資源回収日ではなく、毎週水曜の市原市資源回収に出している方

が散見されるため、定期的に各戸配布等での PR が必要。

・消火栓をふさぐ形で路上駐車している車を見かけた場合は、110 番通報して良い。

次回理事会は 2/2（日）9 時～ 桜小ミーティングルーム

以上


